
 7/25(木)４限目 1 年生の総合的な学習の時間で松江市政策課より 2 名の方にお越しい

ただき、松江市が抱える課題や、課題解決に向けた取組みについてご説明いただきました。

また５限目には松江市の各部局の方々から、それぞれクラスごとに課題や取組についての

説明がありました。松江市政策課の皆様、ありがとうございました。 

1 年生は、2学期から今回の説明で得た情報を参考にしながら、課題解決に向けた自分た

ちなりのビジネスプランを考えていく活動を行う予定です。 

 

 

 

 


